



Championnats du Monde de RC à Sydney

Chers amis, passionnés de sport et de modélisme, Ça serait avec une immense fierté d'offrir à Romain Lepape sa participation aux Championnats du Monde de voitures radio-commandées (1/10 TT) à Sydney, en Australie, du 22 au 27 septembre 2025. Ça serait une étape cruciale pour Romain dans son parcours sportif et une occasion unique de participer à une telle compétition. Cependant, comme vous pouvez l'imaginer, un tel déplacement nécessite des ressources importantes pour couvrir les frais de voyage, d'hébergement et d'équipement. C'est pourquoi nous avons décidé de lancer une cagnotte en ligne, afin de permettre à Romain de se concentrer pleinement sur sa préparation et d'atteindre son objectif, avec l'aide indispensable de son mécanicien, pour assurer une performance optimale sur place. Pourquoi soutenir Romain ? Un talent prometteur : Romain est un jeune pilote passionné, déterminé et déjà sélectionné pour l'équipe de France Espoir. Participer aux Championnats du Monde est une occasion en or pour lui de faire ses preuves sur un terrain international. Une aventure humaine et sportive : Ce voyage à Sydney représente bien plus qu'une simple compétition, c'est un véritable défi sportif où Romain pourra donner le meilleur de lui-même avec l'aide de son papa. En soutenant cette cagnotte, vous contribuez directement à cette aventure et à son succès. Un soutien de la communauté : Le sport est une passion partagée, et chaque

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ixWldXVs>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
lepape